
 

RAMA LEGISLATIVA DEL PODER PÚBLICO 
COMISION SEXTA CONSTITUCIONAL PERMANENTE 

CUATRIENIO CONSTITUCIONAL 2022 - 2026 
Lugar: Salón de Sesiones “José Fernando Castro Caicedo” 

Legislatura del 20 de julio de 2024 al 20 de junio de 2025 
(Segundo Período de Sesiones del 16 de febrero al 20 de junio de 2025) 

Artículos 78 y 79 Ley 5ª de 1992. 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

Para la Sesión Ordinaria del día miércoles 7 de mayo de 2025 
Hora: 9:00 A.M. 

 
I. 
 

Llamado a lista y verificación del quórum 
 

II. 
 

                Anuncio de proyectos de Ley, de conformidad con el artículo 8° del Acto 
Legislativo No. 01 del 3 de julio de 2003. 

 
III. 

  
                                                 Citación a Servidores Públicos 
 
De conformidad con el artículo 135-8 de la Constitución Política, en concordancia con los 

artículos 233 y 249 de la ley 5ª. de 1992 y en desarrollo de: 

PROPOSICIÓN No. 38 
-Aprobada- 

(26 de febrero de 2025) 
 

Presentada por los Honorables Representantes EDISON VLADIMIR OLAYA 
MANCIPE Y EDUAR ALEXIS TRIANA RINCÓN. 

 
 
En nuestra condición de Representantes a la Cámara y de conformidad con lo establecido 
en los Artículos 112, 233 y 249 de la Ley 5ª de 1992, y basado en la sección  2ª (citación 
para información), del capítulo décimo, artículo 237 de la mencionada ley, nos permitimos 
solicitar  se cite a la Ministra de Transporte, MARÍA FERNANDA ROJAS MANTILLA, al  
Presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura - ANI-, LUIS EDUARDO 
ACOSTA MEDINA (ÓSCAR JAVIER TORRES YARZAGARAY)  y al Gerente del Instituto 
Nacional de Vías – INVÍAS-, JUAN CARLOS MONTENEGRO ARJONA (JHON JAIRO 
GONZÁLEZ BERNAL) 

 
CUESTIONARIO A MINTRANSPORTE, ANI E INVÍAS 

 
 

1. ¿Está al tanto de la situación de no pago por parte de COVIORIENTE a personas 
del sector? 
 

2. A sabiendas que las manifestaciones han sido repetitivas precisamente por el no 
pago, ¿qué medidas han tomado para vigilar el cumplimiento de dichas 
obligaciones? 
 

 

 
 



 
 
 
 

3. Reiterando un cuestionario del 2024 ¿Qué obras de beneficio comunitario se han 
realizado o se pretenden realizar en los corregimientos del Charte y la Guafilla 
como compensación a la afectación del turismo, comercio y la economía de estas 
poblaciones la cual fue destruida en un 80 por ciento? 
 

4. En el proceso de compra de tierras que se viene haciendo desde el 2018, terrenos 
que ya fueron utilizados para la ampliación de la vía, hay aún un porcentaje 
significativo de predios que no han sido comprados. ¿Cuánto tiempo más deben 
esperar estos propietarios a 2025? 
 

5. ¿Conoce usted el contenido del acta suscrita en la audiencia pública a 
COVIORIENTE el pasado 9 de mayo de 2024? 
 

6. ¿Cumplirán los compromisos pactados en la audiencia pública arriba mencionada? 
Si la respuesta es positiva, ¿qué medidas se han venido tomando para su 
cumplimiento?. 
 

7. ¿Es posible que atienda al comité cívico doble calzada en el transcurso del 2025? 
 

 
 

IV. 
 

 
Lo que propongan los Honorables Representantes 

 
 
 

 
 

HERNANDO GONZÁLEZ                        SUSANA GÓMEZ CASTAÑO 
             Presidente                                                                             Vicepresidente 
 

 
 

    RUTH CLAUDIA SÁENZ FORERO 
Subsecretaria 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Elaboró: Gloria Gómez 
 

 

 
 


